



## Marcel Fässler Rennberichte Saison 2010

VLN 4h Rennen 10. April 2010, Nürburgring (D)

### **Erster Podestplatz für Fässler mit Phoenix-Audi R8**

10. April 2010 – 200 Starter, Sonnenschein, neue Tabellenführer, erster Hybridklassensieg und ein ausgeglichener Schlagabtausch zwischen Porsche und Audi an der Spitze: Der zweite Lauf zur Langstreckenmeisterschaft bot vor rund 15.000 Zuschauern alles, was das Motorsporttherz begehrt. Nach 28 Runden (= 682,33 Kilometern) und einem spannenden Rennen beendete das Team Phoenix-Audi R8 mit Frank Stippler/Marcel Fässler/Mike Rockenfeller auf Platz 2. Sieger des 4h-Rennens auf der Nordschleife wurde das Team Manthey Racing auf GT3-R mit Marcel Tiemann, Timo Bernhard und Romain Dumas.